

Madame la Ministre,
Madame la Préfète,
Monsieur le Député,
Monsieur le Maire, Membre du conseil d'administration du collège,
Monsieur le Directeur Académique des services de l'Éducation nationale,
Mesdames et Messieurs, chacun en vos grade et titres,

Madame Jakob, chère collègue, professeur coordinatrice d' E.P.S
Très chers élèves,

Nous voici, réunis, aujourd'hui afin d' accueillir au sein de votre lieu de pratique sportive, Madame la Ministre des Sports.

Madame la Ministre, vous avez choisi de visiter notre Halle sportive et nous vous en remercions.

Les réfections techniques qui ont été réalisées à l'initiative de la commune de Saint Chamond, permettent, désormais, d'améliorer les conditions d'enseignement de l' E.P.S au collège Pierre Joannon,

Désormais et à titre d'exemples :

- En séquence de badminton, un groupe classe peut, se répartir sur 7 terrains en lieu et place de 4.
- Nos professeurs bénéficient aussi d'un véritable lieu – accueil qu'ils apprécient pleinement.
- L'isolation thermique et la réfection de la chaufferie ont, non seulement un impact appréciable sur les consommations énergétiques, mais aussi une nette incidence sur le confort de pratique.

Très chers élèves,
Madame Jakob,

Madame la Ministre des Sports souhaite échanger avec vous sur votre vécu sportif au collège Pierre Joannon. Mais, comme notre temps reste toujours compté, je vais, avant de conclure, cette allocution, résumer, en une liste « à la Prévert » ... Tout notre dynamisme pédagogique et sportif !

Le collège Pierre Joannon, établissement d'Éducation prioritaire, scolarise, depuis 3 rentrées scolaires, aux environs de 420 élèves. Son association sportive licencie 40 % de son effectif, pratiquant régulièrement au moins une activité, se déroulant en semaine et/ou le mercredi après midi. En termes de mixité, notre association sportive a, aussi, la particularité de licencier, de façon quasi paritaire, autant de filles que de garçons. Attractive, elle propose un panel d'activités, diversifié et régulièrement renouvelé.

Notre section sportive Badminton a ouvert à la Rentrée 2021. Elle comporte, désormais, 16 élèves. Deux séquences d'entraînement sont, l'une et l'autre, conduites par un professeur et l'entraîneur du SCPG BAD, notre club local.

Tout au long de l'année se déroulent plusieurs événements sportifs... A la matinée du sport scolaire se succèdent : le Cross, le Carnabad, la semaine olympique pour tous les niveaux, et enfin en Juin la journée des rencontres sportives 6ème.

Actuellement, nous avons le projet, de développer, le nouveau dispositif 2h supplémentaires de sport au collège. A notre dernier conseil d'administration, nous avons voté le principe d'autorisation de signature des conventions avec les clubs locaux, intéressés par ce nouveau dispositif de partenariat proposé à nos élèves.

Car, au collège Pierre Joannon, Madame La Ministre, nous adhérons tous, au message porté par l'un de nos grands leaders sportifs, local et contemporain... J'ai nommé, Aimé Jacquet, qui nous dit cette simple phrase :

« Donner, recevoir, partager : ces vertus fondamentales du sportif sont de toutes les modes, de toutes les époques. Elles sont le sport. »

Très chers élèves,
Madame Jakob,

Suite à l'énoncé de ces valeurs que nous partageons ensemble ; je vous laisse, maintenant, échanger avec Madame la Ministre, qui a été une joueuse de tennis de haut niveau, demi-finaliste Junior en 1993 à l' U.S Open, puis en 1994 à Roland Garros et à Wimbledon...

Isabelle Giraudeau
Principale